

Vendredi 13 -

Le grand jour noir

de l'école publique à Montpellier

Pour conjurer le sort... et défendre nos enfants et l'école publique

À Montpellier, depuis janvier, dans de nombreuses écoles :

- **classes sans remplaçant·es**
- **agents municipaux absents ou déplacés d'une école à l'autre**
- **enfants répartis dans d'autres classes**
- **équipes épuisées**

Chaque année, on nous dit que « la grippe n'était pas anticipable ». C'est faux.

**Ce qui manque,
ce sont des moyens
humains.**

**PROFS, AESH, ATSEM,
ANIM, AERS**

**Défendre l'école
publique, c'est
défendre la mixité
sociale et le vivre-
ensemble.**

Vendredi 13, organisez devant votre école

- ✓ **blockage symbolique** de l'entrée – 10 minutes
- ✓ **distribution de tracts**
- ✓ **discussion** avec les parents sur l'encadrement scolaire et périscolaire des enfants

Conjurons le sort !

Pour une école publique digne

